

AUFBAUMODUL MIKROÖKONOMIK MICROECONOMICS II

Wichtige Information / Important Information

(English text see below)

DEUTSCH: Das “**Aufbaumodul Mikroökonomik**” (nach PO 2015) beziehungsweise das Modul “Mikroökonomik (Spieltheorie und Industrieökonomik)” (nach PO 2007/2008) kann jedes Semester durch den Besuch der Vorlesung “**Microeconomics II**” abgeschlossen werden. Bitte beachten Sie, dass sich die im Wintersemester angebotene Vorlesung “Microeconomics II” von der im Sommersemester angebotenen Veranstaltung in Struktur und Inhalt unterscheidet!

- Im **Wintersemester** wird “Microeconomics II” als einteilige Veranstaltung (4St + Übung) “Microeconomics II (Game Theory)” von Prof. Alós-Ferrer *in englischer Sprache* angeboten.
- Im **Sommersemester** wird “Microeconomics II” von **Prof. Ockenfels** und **Prof. Höffler** *in deutscher Sprache* als zweiteilige Veranstaltung (4St + Übung) bestehend aus den Teilen “Spieltheorie” (erste Semesterhälfte, Prof. Ockenfels) und “Industrieökonomik” (zweite Semesterhälfte, Prof. Höffler) angeboten.

ENGLISH: The course “**Microeconomics II**” is offered every semester and satisfies the requirements for the “**Aufbaumodul Mikroökonomik**” (PO 2015) and the module “Mikroökonomik (Spieltheorie und Industrieökonomik)” (PO 2007/2008), respectively. Please note that the courses “Microeconomics II” offered in the winter and summer term, respectively, differ with regard to their content and structure.

- In the **winter term** the course “Microeconomics II” is offered *in English* and in one single part (4h + Tutorial) as “Microeconomics II (Game Theory)” by **Prof. Alós-Ferrer**.
- In the **summer term** the course “Microeconomics II” is offered *in German* jointly by **Prof. Ockenfels** and **Prof. Höffler**. The course is split into the two parts “Spieltheorie” (first part of the semester, Prof. Ockenfels) and “Industrieökonomik” (second part of the semester, Prof. Höffler).